

Aus unserer Theologischen Werkstatt:

Woher kommt das jüdisch-christliche Menschenbild?



Ausschnitt aus Michelangelo Buonarroti: Die Erschaffung des Adam, Deckenfresko der Sixtinischen Kapelle im Vatikan, Rom (bei Wikimedia Commons)

Im ersten Schöpfungsbericht der Bibel in Genesis 1 betreten wir einen Abschnitt der Geschichte Israels und des jüdischen Volkes, in dem diese Frage alle beunruhigt. Gemeinsam werden wir danach fragen, wie wir diesen Schöpfungsbericht heute lesen und verstehen wollen – und wie nicht.

Denn: Wie wir Menschen als ethische Wesen urteilen und handeln, hängt davon ab, was wir über uns selbst wissen und glauben.

Referent: Pfarrer Christoph Rau

Freitag, 7. Januar 2022, 19.30 - 21 Uhr

Evangelische Markuskirche Hemmerich

Rösberger Strasse 35, Bornheim - Hemmerich

Die Veranstaltung findet entsprechend der 2G-Regel statt: Sie sind herzlich willkommen mit einem Nachweis, dass Sie vollständig geimpft oder genesen sind. Eine vorherige Anmeldung ist unbedingt erforderlich unter evelyn.geupel@t-online.de.

Der Eintritt ist frei; wir freuen uns über eine Spende.